

SADC

Société
d'aide au développement
de la collectivité

PONTIAC

Community
Futures Development
Corporation



Développement
économique Canada
pour les régions du Québec

Canada Economic
Development
for Quebec Regions

Développement économique Canada pour les régions du Québec appuie financièrement la SADC
Canada Economic Development for Quebec Regions offers a financial support to the SADC

Experts en Entrepreneuriat Rural

L'entrepreneuriat c'est voir une opportunité et réunir les ressources nécessaires pour transformer une possibilité en réalité.

C'est ce que votre SADC locale fait de mieux. Notre rôle est d'aider votre entreprise à atteindre ses objectifs, à devenir plus forte et plus rentable.

Nous soutenons les petites entreprises grâce à une combinaison de services de financement et de conseils qui vous aident à atteindre votre prochaine étape de développement.

Experts in Rural Entrepreneurship

Entrepreneurship is seeing an opportunity and gathering the resources needed to turn a possibility into a reality.

This is what your local SADC does best. Our role is to help your business reach your goals, becoming stronger and more profitable.

We support small business with a combination of financing and advisory services that help you succeed in your next stage of development.

Nous sommes fiers de vous faire part de nos résultats et de nos réalisations de la dernière année. La SADC Pontiac CFDC a investi plus d'un million de dollars dans des prêts aux petites entreprises, ce qui a entraîné des retombées importantes pour l'économie locale. Ces investissements ont permis aux entreprises de prendre de l'expansion, d'acquérir de nouvelles technologies, de faciliter le transfert d'entreprises et de soutenir le démarrage d'entreprises.

Parmi les faits saillants du développement économique cette année, mentionnons la conférence 13 Ways qui a réuni des dirigeants municipaux et des partenaires de développement de l'ensemble de la MRC lors d'une journée de stratégie régionale. Nous sommes également fiers d'avoir offert cinq formations d'affaires et tenu notre deuxième dîner *De la ferme à la fourchette* pour soutenir notre communauté agricole.

Nous remercions tous les membres du conseil d'administration pour votre participation continue à notre développement économique local, pour votre temps et votre enthousiasme.

Merci à notre personnel remarquable pour votre dévouement et votre engagement soutenu pour le développement de la région.

We are proud to share with you our results and achievements during the last year. SADC Pontiac CFDC has invested over \$1M in small business loans which created a significant economic spinoff locally. These investments have enabled businesses to expand, introduce new technologies, assist in business transfers and support business start-ups.

Highlights in economic development this year include the 13 Ways Forum which gathered municipal leaders and development partners from them entire MRC for a day of regional strategizing. We are also proud to have offered 5 business trainings and held our second Farm to Fork dinner supporting our local agricultural community.

Thank you to all board members for your continuous involvement in our local economic development, your time and enthusiasm is greatly appreciated.

Thank you to our remarkable staff for your continuous dedication and commitment to the development of our region.

Ellen Boucher
Présidente | President

Rhonda Perry
Directrice générale | Director General

RAPPORT FINANCIER

Nos prêts sont autorégénérants puisque les fonds augmentent avec le paiement du capital et des intérêts. Nous priorisons les petites entreprises dans une perspective de croissance et de développement. Nos actifs totalisent 4,98M\$ dédiés aux entreprises du Pontiac dans plusieurs secteurs.

FINANCIAL REPORT

Our loan programs are self-generating as the funds grow with repayments of capital and interest. We focus our financial assistance on small business with the expectations of growth and development. Our total assets of \$4.98M belong to Pontiac businesses, which represent various sectors.

PRÊTS ACTIFS ACTIVE LOANS	PRÊTS AFFAIRES BUSINESS LOAN	PRÊTS JEUNESSE YOUTH LOAN
PRÊTS LOANS	49	41
TOTAL	\$2 667 150.00	\$551 691.00
NOUVEAU PRÊTS NEW LOANS 2018-2019		
SECTEUR SECTOR		
AGRICULTURE	7	6
SERVICE / COMMERCE	6	4
FORESTERIE FORESTRY	-	2
TOURISME TOURISM	1	3
AIDE FINANCIÈRE FINANCIAL ASSISTANCE		
EXPANSION / MODERNIZATION	8	6
ACQUISITION	3	5
DÉMARRAGE START-UPS	3	4
PRÊTS LOANS	\$355 881.00	\$735 650.00
TOTAL APPROUVÉS TOTAL APPROVED	\$1 091 531.00	

PROFIL DÉMOGRAPHIQUE

PRÊTS AFFAIRES ET JEUNE ENTREPRENEUR



DEMOGRAPHIC PROFILE

BUSINESS AND YOUTH LOANS

DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE LOCAL

12 PROJETS
PROJECTS

INVESTI
INVESTED \$18 455

LOCAL ECONOMIC DEVELOPMENT

Boulangerie Pontiac Home Bakery

« La meilleure partie de ma journée est de faire naître un sourire sur le visage de mes clients. La SADC Pontiac le comprend et a été là pour mon entreprise alors que les autres institutions financières ne l'étaient pas.

La SADC ne fait pas qu'investir de l'argent dans mon entreprise, elle s'emploie aussi à m'aider à réussir. Les idées et le soutien que j'ai reçus de l'équipe de la SADC Pontiac ont porté mon entreprise à un niveau supérieur. Ses conseillers ont été comme un partenaire dans mon entreprise et m'ont aidé à élaborer des stratégies d'affaires fructueuses grâce au marketing numérique.

En tant que propriétaire d'entreprise, j'ai toujours l'impression que la SADC assure mes arrières. Elle offre aux petites entreprises comme la mienne le soutien dont nous avons besoin pour atteindre nos objectifs. »

"The best part of my day is creating the smiles on my customers' faces.

SADC Pontiac understands that and has been there for my business when the other financial institutions were not.

SADC is more than just financially invested in my business, they strive to help me succeed as well. The ideas and support I have received from SADC Pontiac team has brought my business to the next level. Their advisors have been like a partner in my business and have helped me build very successful business strategies through digital marketing.

As a business owner, I always feel like SADC has my back. They give small businesses like mine, the support we need to reach our goals."

- Dan Duggan, Pontiac Home Bakery

Gagnant du concours *Crème de la crème en boulangerie-pâtisserie de l'Est Canadien*
2018 Winner of the *Sweetest Bakery in Eastern Canada Contest*

SAPE | SOUTIEN AUX PETITES ENTREPRISES SMALL BUSINESS SUPPORT INITIATIVE

A permis aux petites entreprises et coop du Pontiac d'avoir accès à des expertises spécialisées afin d'améliorer leur productivité et d'assurer leur pérennité.

Permitted Pontiac small businesses and coops access to specialized expertise in order to improve their productivity and profitability while ensuring their business' sustainability.

FONDS APPROUVÉS | APPROVED FUNDS

INNOVATION	5	\$20 410.06
DÉVELOPPEMENT DURABLE SUSTAINABLE DEVELOPMENT	1	\$2 044.50
TRANSFERT D'ENTREPRISE BUSINESS SUCCESSION	1	\$2 297.94
COMMERCE EN-LIGNE E-COMMERCE	2	\$7 247.50
ENTREPRENEURIAT FÉMININ WOMEN IN BUSINESS	5	\$15 000.00
TOTAL		\$47 000.00

SADC

Société
d'aide au développement
de la collectivité

PONTIAC

Community
Futures Development
Corporation



NOUS TENONS À VOTRE SUCCÈS

Le bon financement pour votre entreprise; solutions flexibles adaptées aux besoins de votre entreprise.

Une équipe de conseillers proche de chez vous pour vous aider à atteindre vos objectifs.

Un soutien personnalisé pour aider les entrepreneurs à bâtir des entreprises fortes et prospères.



The right financing for your business; flexible solutions tailored to your business needs.



A team of expert advisors to help you reach your business goals.



Personalized support to help entrepreneurs build strong, successful businesses.

WE ARE COMMITTED TO YOUR SUCCESS

www.sadcponiac.ca



LA SADC PONTIAC OFFRE
DES PRÊTS D'AFFAIRES JUSQU'À
CONCURRENCE DE 250 000\$ POUR
SOUTENIR LES ENTREPRISES DE LA
MRC PONTIAC ET DE LA
MUNICIPALITÉ DE PONTIAC.

SADC PONTIAC OFFERS
BUSINESS LOANS UP TO \$250 000
AIMED AT SUPPORTING BUSINESS
DEVELOPMENT IN THE
MRC PONTIAC AND THE
MUNICIPALITY OF PONTIAC.

PRÊTS STRATÉGIE JEUNESSE

Prêt personnel jusqu'à concurrence
de **25 000\$** pour les entrepreneurs
âgés entre 18 et 39 ans dans le but
d'investir dans leur entreprise.

Ce genre de prêt peut servir de
levier pour obtenir du financement
supplémentaire de la part des
institutions financières traditionnelles
et **ne comporte aucun intérêt pour
les 2 premières années.**

YOUTH BUSINESS LOAN

Personal loans up to **\$25 000**
for youth aged 18 to 39,
allowing the promoter to invest
the funds in their business.

This form of financing has a
leverage effect, making it easier
to obtain additional financing
from traditional financial
institutions and is **interest free
for the first 2 years.**

INFORMATION & RENSEIGNEMENTS

Communiquez avec un
conseiller aux entreprises

INFORMATION & INQUIRIES

Contact one of our
business advisors today

www.sadcponitac.ca

1409, RTE 148, CAMPBELL'S BAY (QC) J0X 1K0
819-648-2186 | 1-844-648-2186 | info@sadcponitac.ca